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鯖江市神明小学校 

   Community ： 深い結びつきをもった共同体。 

 

○福井大学から教育実習生来たる。６月２日～１３日 

  まあ、学生さんたちの初々しいことといったら、まぶしいくらいです。未来の教員目指

して、２週間の短い期間ですが、本校で教育実習を行う福井大学教育地域科学部４年生の

面々です。どうぞよろしくお願いします。 
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初々しいわねえ。私たちにもこん

な時代があったのよねえ。 

教頭先生には、もしかしたら

なかったかも。 

ジロリ 

・・・ 

がんばれえ～ 

教 頭 



○すがすがしい青空のもと、体育大会大成功！ 

 ５月１７日は、思わぬ夜半の強い雨にどきりとさせられましたが、朝にはからりと晴れて

体育大会日和となりました。早朝（前夜？）より多くの方が応援に来てくださり、子どもた

ちは張り切って競技に参加していました。徒競走の走りはもとより、競技場所への入退場の

駆け足もきびきびしていたし、サークル単位で分担していた係活動でもよく働いていたし、

低学年の子どもたちも閉会式までだらけることなく集中した行動がみられたし、贔屓目かも

しれませんが、本当に気持ちの良い、素晴らしい体育大会でした。 

 競技だけでなく応援合戦も体育大会に花を添える大切な部分です。今年は、色ごとに特色

があり見ていてとても楽しく感じました。後方にいる下級生たちの動きもまとまっていて、

応援団の指導力を感じました。さすが高学年です。こうした行事をとおして、子どもたちは

成長していくのだとつくづく感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

応援練習秘話 その２： 

短時間で作り上げなくてはならない応

援。心配した担当の教員が内容について提

案をすると、６年生の団員から「ありがと

うございます。でも、私たちで考えてやっ

てみます。」との返答。「たくましさを感じ

た。」との報告あり。すごい。 

応援練習秘話 その１： 

衣装作りに時間がかかり応援について

の話し合いや練習が十分でなかったとい

う反省があり、今年はどの色も色つきゴミ

袋で衣装を作りました。しかし、これがま

た、アイディアいっぱいの面白いものばか

りで、子どもの発想力のすごさに感心させ

られました。 

この体育大会成功の裏に

は、そだての会の役員さん

の見えないところでのお力

添えがありました。詳しい

活躍の様子は、そだての会

の広報紙で伝えてもらえる

ものと思います。ありがと

うございました。 

当
日
の
バ
ザ
ー
の
品
物
袋
詰
め
作
業
の
様
子
で
す
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応援してくださるおうちの方々と、見事に開いたビーチパラソルの花。 



「神明小学校そだての会」が 

表彰されました！ 

   ５月２４日（土）に開かれた県ＰＴＡ連合会の本年度総会で、本校そだての会がその活

動を認められ、なんと、県教育委員会表彰を受けました！！また、平成１８年・１９年度

の２年間本会会長を務めてくださった大越さんが、県ＰＴＡ連合会から表彰を受けるとい

う、ダブル受賞でした。すばらしいことです。これは役員さんはもちろんのこと、ＰＴＡ

の活動に積極的に参加してくださる会員の皆さんの協力があってのことと、とても嬉しく

思います。表彰していただいたことを励みに、今年度さらなる前進を期して学校と家庭が

力を合わせてがんばって参りましょう！ 

 

○夢みらい子ども元気村  

 

 

 

 

 

 

 

 

  ５月２４日（土）に夢みらい館で「子ども元気村」  

というイベントが開催されました。本校の子どもた 

ちが遊びのリーダーになるというのでちょっと覗い 

てみました。 

         

神明地区以外からも大勢の子どもたちが

参加していました。いろいろな年代の子ども

たちが、手つなぎ鬼ごっこをしたり、独楽回

しをしたり、楽しそうに遊んでいました。 

中でも人気だったのが、木登り。私も登り

たくなるほどの太い枝振りの立派な木で、男

の子たちは競って登っていました。学校にも

たくさんの樹木があります。子どもたちが登

って楽しめる木があるといいなあと思  

いながら帰りました。 

 

Big news! 
 

  



○学校生活ボランティア登録、 

ありがとうございます。 

早速の登録ありがとうございます。ご自分の時間を割いて子どもたちのため

に一肌脱いでやろうというお気持ち、大変ありがたく思っております。優先的にお声か

けをさせていただきますので、ご協力ください。学校図書館ボランティアに名乗りを上

げていただいた皆様には、６月７日にお集まりいただくことになっております。よろし

くお願いいたします。 

また、お気持ちはあっても、お仕事の都合で「登録までは出来ないけれど」というお

うちの方も多いと思います。折々に協力依頼のお便りを出しますので、そのときご都合

がつけばご協力をお願いします。 

 

○多くの手で、手厚く子どもたちを支援していきます。 
  保護者や地域の方々にご協力いただきながら子どもたちの教育に当たっておりますが、

その他にも多くの方が本校の教育に携わっているのでご紹介します。 

☆栄養教諭 

鯖江市には栄養教諭が４名配置されています。本校には、片上小学 

校を本務校とする藤田法子栄養教諭が月２回来て、給食指導等を行い 

ます。 

☆スクールカウンセラー 

今年度から、東海林昭美カウンセラーが毎週火曜日に来校します。相談なさりたいと

きは、お気軽に学校までご連絡ください。 

  ☆理科支援員 

   「わくわく理科授業応援事業」という県の事業が昨年度から始まっていま

す。本校にも６月から２人の支援員が、６年生の理科の授業に週１回入っ

てくださることになりました。川本さん、高岡さんとおっしゃいます。 

  ☆子どもと親の相談員 

   問題行動等の早期発見や早期対応、未然防止に関して相談に乗ってく   

ださいます。隔週火曜日に来校します。 

  ☆スクール・ガードリーダー 

   月に１度学校周辺の巡回を行いながら、校舎内外の安全体制を支援してくださいます。 


